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Mémoire pour les éoliennes

Je m’appelle Lucie Chandonnet, je demeure à St-Rémi depuis deux ans. Une de
mes filles , dont deux de mes petits enfants, demeurent à
St-Cyprien-de-Napierville, là où un projet pourrait voir le jour.

La où je demeure, il y a eu implantation d’un parc éolien depuis quelques années.
A ma connaissance personne n’est tombé malade ou en a été indisposé. Quand
nous nous promenons dans la municipalité , que nous allons un peu partout à la
rencontre des gens, je n’ai jamais entendu dire que les éoliennes gênaient qui que
ce soit par leur présence ou leur supposé bruit. On ne les voit pas, elles sont loin
des maisons.

J’ai tout d’abord, été inquiète des choses négatives que j’ai entendues, J’ai lu
quelques articles sérieux sur ces dernières, me suis informée auprès de mes amis
et voisins, car je me questionnais sur leur impact réelle sur la santé, étant moi
même dans une municipalité où il y en, mais surtout quand j’ai appris qu’il y en
aurait près de ma famille. J’ai été rassurée de lire que rien ne prouve qu’elles soit
dangereuses ou néfastes pour qui que ce soit.

Je crois au contraire que ce projet est bon pour l’économie locale, pour les
travailleurs qui seront embauchés et pour notre environnement qui a grandement
besoin qu’on prenne soin de lui.

Bref, je n’ai pas peur de ce projet et j’y suis favorable

Merci

Lude Chandonnet


